



An unserem Kooperationstag sind wir - die Klasse G 5a - ins Juze nach Gräfenhausen gefahren. Dort haben wir zusammen gefrühstückt. Nach dem Essen wurden vier Gruppen gebildet, mit denen wir an die Stationen gegangen sind. Es gab die Wappenmaler, die Moorstation, den Eierfall und die Verkleidungsstation. Bei der Wappenstation haben wir für unsere Klasse (G 5a) ein Wappen gemalt. Bei der Moorstation musste man mit Kisten über das „Moor“ gehen, ohne auf den Boden zu kommen. Dabei musste man Dinge einsammeln. Die Eierstation war ganz oben im Juze. Dort mussten wir eine Kiste bauen und dann das Ei aus 2,50 Meter Höhe fallen lassen. Bei der letzten Station mussten wir uns verkleiden. Danach wurden wir fotografiert. Am Computer durfte die Gruppe dann das Foto aussuchen, das ihnen am besten gefallen hat. Zwischen dem Stationenwechsel durften wir Tischkicker, Billiard oder andere Spiele spielen. Ganz am Ende mussten alle aus der Klasse ein Spiel zusammen spielen, was mit Kooperation zu tun hatte. Wir fanden es toll und es hat viel Spaß gemacht. Alle Fotos: Mehmet Mamak

Von Sky, Mattea, Filip und Tim





 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:







<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=167&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrex WCMS](#)